

Bürgermeister Stefan Raetz stellt fest, dass nach den Vorschriften der Gemeindeordnung Nordrhein-Westfalen die Sitzungsleitung bei den nächsten beiden Tagesordnungspunkten dem Altersvorsitzenden obliegt.

Er stellt fest, dass das an Jahren älteste Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach Ratsherr Claus Wehage, geboren 12. April 1939 ist. Da aus der Mitte des Rates niemand den Anspruch erhebt, älter zu sein, übergibt er den Vorsitz an Ratsherrn Wehage.

Der Altersvorsitzende Ratsherr Claus Wehage führt aus:

„Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Ratskolleginnen und -kollegen!

Es ist mir das erste Mal – und ich darf Ihnen versichern auch das letzte Mal – vergönnt, den Vorsitz hier bei der Eröffnung einer Legislaturperiode des Rates unserer Stadt Rheinbach zu übernehmen.

Auch ich begrüße Sie, die wiedergewählten bzw. neugewählten Ratsmitglieder, sehr herzlich. Der Wahlkampf, der uns in den vergangenen Monaten befasst hat, ist vorbei. Jetzt stehen – und das für die nächsten 6 Jahre – die Geschicke Rheinbachs auf unserem Programm, die grundsätzlichen Probleme, die Chancen und Möglichkeiten, die kleinen und großen Alltagsfragen. Ihnen müssen wir uns stellen und dabei wünsche ich uns allen eine gute und sachorientierte und zielführende Zusammenarbeit zum Wohle Rheinbachs und unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger.“